



### NECEDADES ABSURDAS DEL CAPITALISMO Y EL SOCIALISMO

Lo que acaba de afirmar el Presidente del Banco mundial es claro y evidente. Muchos sabían o por lo menos algunos, que lo de la banca especulativa americana era una estafa. No es malo que eso les haya ocurrido alguna vez. Lástima que lo estemos pagando todos y no sólo ellos. Eso era la expresión más necia y absurda del capitalismo. Ganar por el solo hecho de ganar, y cuanto más mejor, a base de especulación. Sin ningún sentido de servicio, sólo por el mero y despiadado lucro.

Lo mismo se puede observar en otros, como expresión necia y absurda, al referirse al socialismo. No es posible que en un país de tanto dinero no trabajado se tenga una capital llena de basura, con 50 muertos semanales, muchos barrios llenos de barro con casas que se caen, hospitales generales que no funcionan, bastantes escuelas sin baños y sin pupitres, y un país con una inflación general, la mayor de América Latina, superior al aumento de los sueldos. Esto sin fijarnos en la subida de los precios de los alimentos, de los que una buena parte son importados, precisamente del capitalismo de arriba.

### EL BANQUETE DE LOS RICOS

Para el año 2007 según datos de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) se señalaba que la ayuda económica de 22 países ricos a los países en desarrollo bajó 5,1% en el 2006 comparado con el año anterior. Para el 2006 la ayuda fue de 104.421 millones de dólares, que equivale al 0,30% del Producto Interno Bruto (PIB) de esos 22 países que forman el Comité de Ayuda al Desarrollo (CAD). Estados Unidos, entregó un 0,17% de su PIB, un 20% menos de lo que había donado en 2005.

En el informe del año 2008 de la OCDE, se señalaba que en el 2007 se produce un descenso de la ayuda respecto del año anterior: 0,73% en términos corrientes y 8,4% en términos reales. El esfuerzo relativo del conjunto de los donantes pasa así de 0,31% del PIB en 2006 a 0,28% en 2007. 103.655 millones de dólares.

No ha sido posible concretar medidas para la asistencia al desarrollo e implementar acciones concretas para reducir la pobreza y el hambre durante años, pero sí ha sido posible aportar 180.000 millones de dólares en un solo día para auxilio del sector financiero especulativo. Sin contar con la propuesta de 700.000 millones de dólares de dinero público para salvar a la industria financiera de EE.UU.

"Creo que estamos en presencia de un efecto rebote de los especuladores, de los que ven la vida desde la compra y venta de valores, y no conocen el esfuerzo de quienes trabajan día y día honesta y sensatamente, estamos en presencia de gente que se dice ser financistas y son delincuentes de guante blanco que juegan al casino de la bolsa y desestabilizan economías caseras que nada tienen que ver con sus sucias ambiciones de dinero fácil."

*Ruben*

### EL PRECIO DEL CAFÉ

Durante este último mes ha habido cierta actividad en el mundo del café. Los productores de este rubro sostuvieron una reunión bastante numerosa en Boconó. Había caficultores de los Andes, Trujillo y Mérida, de los Llanos, Portuguesa y Barinas, y también del Estado Lara.

Como es de suponer se reunieron, entre otros asuntos, para tratar el tema fundamental del precio del café. Durante las tres últimas cosechas el precio de un quintal de café (saco de 46 kilos) no ha sufrido ninguna modificación. ¿Es justo que, cuando el índice anual de inflación en nuestro país es superior a un 25%, el precio de este precioso producto siga teniendo un mismo e inalterable valor? Es evidente que no. El quintal de café de nuestros hermanos colombianos está rozando lo equivalente a setecientos bolívares fuertes, cuando el nuestro no pasa de los trescientos.

### MUERE EL P. FRANCISCO RONDÓN

El P. Francisco Rondón, Capellán General de Prisiones, murió recientemente dejando un testimonio de vida entregada a favor de los presos. Durante muchos años además de su parroquia, se encargó de visitar a los internos particularmente de la cárcel de la Planta. Así, se hizo cercano a sus necesidades y tuvo el valor de hablar en favor de ellos. Que el Señor que él visitó cuando estaba preso, le conceda participar en la fiesta de la libertad.



textos completos de estos ecos y comentarios se encuentran en <http://sicsemanal.wordpress.com/>